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* Проверяем выполнение социалистических обязательств

В цехе-

добрые 

перемены
До недавнего времени 

цех № 4 завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола был 
притчей во языцах. План 
выполнялся с натяжкой, но
менклатура не выдержива
лась. Сегодня же в четвер
том цехе наступает новое 
время: план полугодия вы
полнен на 101 3 процента. 
Сверх плана изготовлена 
571 тысяча кубометров ог
раждающих стеновых пане
лей причем 13 процентов 
общего наименования из
делий вышли из цеха с го
сударственным Знаком ка
чества. На 33.8 процента 
снижен брак, сэкономлено 
26 тонн металла.

Неузнаваемы показатели 
работы цеха. Словно пере
ворот произошел. В об- 
щем-то так оно и есть. 
Четвертый месяц здесь все 
работаю^ по-новому.

Добрые перемены в цехе 
начались с создания сквоз
ной бригады на распалубке. 
Эта бригада, возглавляет 
которую бригадир Илья 
Павлович Мальцев, вобрала 
в себя четыре бригады, су
ществовавшие прежде са
мостоятельно. Теперь все 
здесь едино: и бригада и 
наряд. И работа выполняет
ся сообща.

— Раньше у каждого мас
тера, — говорит замести
тель начальника цеха Д. А. 
Салимов, — изделия были 
в дефиците. Номенклатура 
в каждой бригаде не вы
полнялась. И это естествен
но. Людей в бригадах не 
всегда было достаточно. 
Труднее было сговориться 
с рабочими поработать в 
другой смене.

Да, с переходом на но
вую организацию и оплату 
труда многое изменилось. 
Парадом, как говорится, ко
мандует бригадир. Ему — 
кадровому рабочему — на 
месте видней, в какое зве
но дополнительно напра
вить сварщика или смазчи
ка. Изделия формуются 
беспрерывно. Начала рабо
ту одна смена, продолжает 
другая.

За три месяца в бригаде 
не было срывов, да и ре
зультаты ее труда за этот 
период говорят о том, что

в цехе найден верный ори
ентир, название которому— 
коллективная ответствен
ность.

Скептик может спросить, 
что раньше, мол не было 
ответственности? Была ко
нечно. Но только за пре
делы бригады не распрост
ранялась. Сейчас же каж
дый рабочий думает о сво
их делах в масштабе цело
го цеха.

Создание сквозной брига
ды позволило коллективу 
цеха No 4 вздохнуть облег 
ченно. Пусть перестройка на 
новую систему организации 
труда принесла новые хло
поты, но коль скоро они 
стали полезными, то зна
чит не обременительны.

Гораздо сложнее цеху пе
рестраиваться, когда лома
ется график застройки. За
планирован выпуск одних 
изделий, и уже изготовле
на партия как вдруг посту
пает команда:

— Оставить серый гра
нит. делаем кварцевые!

А если все подготовлено 
к выпуску архитектурных 
панелей? Там и подстилаю
щий слой песка, и несколь
ко разных фактур... И все 
это надо куда-то отстав
лять, как-то переделывать.

Такие волевые решения 
наносят и материальный и 
моральный ущерб.

Нужно ли говорить о том, 
что на перестройку требу
ется время. А где его 
взять? Вот и ходит цех в 

отстающих, не поспевая за 
строителями, которым вче
ра хотелось строить одно, 
а сегодня они уже делают 
другое.

Проблему постоянного и 
обязательного выполнения 
графика строительно-мон
тажных работ, а стало быть 
и изготовления изделий 
для этого, силами цеха 
№ 4 не решить. Значит ру
ководству управления ДСК 
пора изжить из своей прак
тики принцип «У сильного 
всегда бессильный вино
ват» и вести целенаправлен
ную работу по соблюдению 
утвержденных графиков 
строительства.

Немалые трудности в ра
боте цеха № 4 создаются 
за счет несвоевременной 
поставки изделий ДОЗа, ко
торые и качеством-то, увы 
не блещут. Но этого вопро
са цеху также самостоя
тельно не решить. Ему нуж
но помогать.

Заканчивая корреспон
денцию о том, как коллек
тив цеха № 4 работает над 
выполнением социалистиче
ских обязательств хочется 
пожелать бригаде Ильи Пав
ловича Мальцева трудовых 
успехов. Ведь успех брига
ды — это успех цеха, ус
пех нашего комбината.

О. ГУСЕВА.
НА СНИМКЕ: бригадир 

сквозной бригады цеха 
№ 4 Илья Павлович Маль
цев.

Фото В. Калимасова.

* Партийная жизнь=

Откликнулись 
на решения 
парткома

Решения партийного ко
митета «О срыве ввода 
жилья и монтажа за пер
вое полугодие 1985 года» 
широко обсуждались в 
партийных организациях

Готовимся к
Состоялось расширен

ное заседание парткома, на 
котором присутствовали 
представители администра
ции, общественных органи
заций подразделений ком
бината. На заседании об
суждался план подготовки 

к празднованию нашего 
профессионального празд
ника — Дня строителя.

— Необходимо в крат
чайшие сроки привести в 
порядок базу отдыха «До
мостроитель», — отметил 
председатель праздничной 
комиссии Е. Барсуков. — 
Мы составили для каждого 
подразделения план меро
приятий, которые нужно 
выполнить на базе отдыха. 
К примеру, СУ-1 должно 
закончить и сдать в эксплу-

ЕСЛИ ЗАГЛЯНУТЬ
Недавно в программе 

«Новости» Свердловского 
телевидения шел, рассказ 
о бытовом городке СУ-29, 
который расположен в 
микрорайоне «Заречный». 
Действительно, похвалить
ся коллективу СУ-29 есть 
чем. Все продумано в 
городке для короткого 
производственного отды
ха «нулевиков», начиная 
от шкафчиков для одеж
ды и кончая цветочными 
клумбами. Здесь оборудо
ваны столовая, баня-сау
на, спортивная площад
ка. Единственное, чего 
еще недостает в городке, 
так это медпункта. Дело 
за малым — получить 
вагончик и организовать 
круглосуточное дежурст
во медицинских работни
ков. Вот тогда-то и будет 
создан поистине образцо
вый городок строителей.

В нашем комбинате 
каждое управление име
ет свой бытовой городок. 
Созданию их, особенно в 
микрорайоне массовой за
стройки «Заречный», 
большое внимание уделя
ют администрация, обще 
ственные организации 
комбината. В этом вопро
се, правда, есть опреде
ленные трудности. Во- 
первых, мы получаем бы
товые помещения — ва
гончики, мало отвечаю
щие нашим требованиям, 
нет в них заводских су
шилок, душевых. Все это 
приходится мастерить на 
месте. Зная об этом, кол-

подразделений комбината.
О предстоящих делах 

по выполнению задач, сто
ящих перед коллективом 
СУ-15 в третьем квартале, 
говорил на партийном со
брании главный инженер 
управления А. Штрейс. 
Секретарь партбюро 
В. Салманов отметил, что 
перед коммунистами уп
равления поставлена 
цель — быть первыми во 
всех делах коллектива и 
вести за собой товарищей

празднику-=- 
атацию спасательную выш
ку, провести освежающий 
ремонт своего домика, ка
питально отремонтировать 
печи, благоустроить терри
торию около домиков. СУ-7 
записано провести ремонт 
крыльца и печей, кровли 
в своем домике, СУ-13. 
Большой объем работ пред
стоит выполнить коллекти
ву ЖКК.

На заседании парткома 
была обсуждена культурно
спортивная программа пра
здника. В этот день на базе 
отдыха перед строителями 
выступят два студенческих 
агитколлектива, вокально- 
инструментальный ан
самбль, самодеятельные ар
тисты подразделений ком
бината. Ждет строителей и

В БЫТОВКУ...—
лектив УПТК все же- не 
решает с заводами-постав
щиками вопрос о постав
ке бытовых помещений, 
полностью отвечающих 
сегодняшним запросам 
строителей.

Встал на повестку дня 
и вопрос о создании в 
комбинате единого участ
ка по ремонту, перевозке 
и установке бытовых го
родков, пока все это про
изводится нецентрализо
ванно. Опыт централиза
ции такой работы можно 
позаимствовать в Перво
уральске в тресте «Урал- 
тяжтрубстрой», надо 
только проявить заинтере
сованность.

Неоднократно вопросы 
|производственнсго быта 
обсуждались на заседа
ниях парткома и объеди
ненного профсоюзного ко
митета. Проводится со
ревнование на лучший 
бытовой городок. Сегодня 
в каждом бытовом город
ке в микрорайоне «Зареч
ный» организована пе- 
редвижная столовая, кубо
вая, 15—20 минут затра
чивают рабочие на обед. 
Это, конечно, хорошо. Но 
если заглянуть в бытовые 
городки, в сами бытовые 
помещения, то далеко не 
везде наведен должный 
порядок. Вагончики стоят 
как попало, создавая хаос 
в зоне производственного 
отдыха рабочих. Трапы у 
вагончиков, причем у 
большинства, не соответ 
ствуют нормам техники

по работе.
Начальник СУ-29 В. Го

ловин на партийном соб
рании «нулевиков» также 
определил задачи коллек
тива на третий квартал, 
опираясь на решения пар
тийного комитета комби
ната. Каждый коммунист 
должен по-партийному по
дойти к решению постав
ленных задач. Только тог
да наши цели будут до
стигнуты.

интересная, насыщенная 
спортивная программа. Это 
показательные выступления 
спортсменов секции худо
жественной гимнастики и 
самбо, традиционная ком
бинированная эстафета с 
водным этапом, турниры по 
волейболу, шашкам, шахма
там, соревнования по гире
вому спорту «Богатыри 
ДСК». В заключение боль
шой спортивный программы 
намечено провести празд
ник Нептуна.

На базе отдыха будет ор
ганизовано дежурство опе
ративного комсомольского 
отряда, будет действовать 
«сухой закон».

С. ТОМИНА.

безопасности. Многие бы
товки требуют, как гово
рится, небольшого косме
тического ремонта, пото
му как выкрашены кое- 
как краской, далеко не 
радующей глаз. Особенно 
это замечание относится 
к генцодрядным управле
ниям.» Кто-кто, а уж отде
лочники могли бы при
дать своим бытовкам бо
лее привлекательный вид. 
Меньше всего вопросами 
организации производст
венного быта занимаются 
пока в СУ 1.

Конечно же, проблем в 
улучшении бытовых ус
ловий на рабочих местах 
еще много. Но их надо 
решать. И мы будем это 
делать.

Г. СЕЛИВАНОВ, 
заместитель 
начальника 

ДСК.
От редакции: Ни для 

кого не секрет, что хоро
шие условия труда, четко 
налаженный производст
венный быт в значитель
ной степени сказываются 
на результатах нашего 
труда. Уютно людям в бы
товках, значит и настрое
ние поднимется, и дело 
спорится.

Уютно ли вам, строите
ли, в своих бытовых го
родках? Каким бы вы хо
тели видеть свое бытовое 
помещение? Просим по
делиться своими предло
жениями и замечаниями 
на страницах газеты. 
Ждем ваших писем.
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* К итогам отчетно-выборных собраний в партийных организациях подразделений завода ЖБИ им. Ленинского комсомола

АКТИВИЗИРОВАТЬ ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ
В первичных партийных 

организациях завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола 
прошли отчетно-выборные 
собрания. В нынешнем году 
отчетно-выборная кампания 
приобретает особый смысл, 
ведь она предшествует 
XXVII съезду партии. На 
апрельском (1985 г.| Плену
ме ЦК КПСС подчеркива
лось, что отчетно-выборные 
собрания должны прохо
дить в обстановке делови
тости, принципиальности.

Партийные бюро цехов 
отчитались перед комму
нистами о проделанной ра
боте, серьезный и деловой 
разговор вели коммунисты 
на этих собраниях. Все выс
тупающие, анализируя ус
пехи и неудачи в работе 
партийных бюро цехов, осо
бо выделили те проблемы, 
которые предстоит решать 
новому составу бюро пер

* Наш современник

и другие
пойдут за тобой

Много добрых слов услы
шала я о Славе Решетнико
ве задолго до встречи с 
ним. Даже его непосредст
венный начальник брига
дир плотников СУ-13 Миха
ил Никифорович Федосов 
говорил о Решетникове с 
особой теплотой, а ведь 
слывет в управлении чело
веком скупым на похвалы. 
Со Славой же встретиться 
никак не удавалось: то у 
него заседание райкома 
ВЛКСМ, то футбол то он 
срочно должен выполнять 
задание горкома ВЛКСМ, 
то в спортклуб МЖК торо
пится. Конечно, в конце 
концов мы нашли время 
для встречи но, как я и 
ожидала разговор шел о 
чем угодно, только не о нем 
самом. Что ж о Славе Ре
шетникове рассказали дру
гие. Наверное, иначе в этом 
случае и быть не могло.

Скажу сразу — никаких 
подвигов Вячеслав Решет
ников не совершал не от
мечен его жизненный путь 
длиною в 28 лет какими-то 
особенно яркими взлетами. 
Складывается он из прос
тых обычных, будничных 
дел. И все же тогда — по
чему именно Слава?

Леонид Кузьмин, секре
тарь комсомольской орга
низации СУ-13: ,

— У Славы есть какие-то 
неспецифические качества 
лидера. Свой особый дар, я 
бы даже сказал постоянное 
жизненное кредо — жить 
по принципу: кто, если не 
я. Какая-то врожденная спо
собность жить среди лю
дей и для людей — без 
надрыва, без усилий — 
просто потому, что иначе 
он не может. Думаю, что не 
каждому это дано.

Николай Бабин, комсорг 
бригады плотников СУ-13:

— Никого из комсомоль
цев бригады не могу даже 
сравнить со Славой он как- 
то всех нас за собой тянет. 
И где только время нахо
дит на все свои общест
венные нагрузки. Порой на 
самом себе чувствую: не 
хочется на какое-то меро
приятие идти, посмотрю на 
Славку, и как-то неудобно 
становится — иду вместе с 
ним.

Михаил Никифорович Фе
досов, бригадир, сказал ко
ротко:

— Хороший он человек, 
и работник — настоящий, 
честный.

Из чего же складывается 
наш авторитет, как не из 
мелких, будничных и таких 

вичных партийных органи
заций.

Основное внимание ком
мунисты цеха № 1 уделяли 
и уделяют мобилизации 
всех членов коллектива на 
досрочное выполнение го
сударственного плана и со
циалистических обяза
тельств, повышению качест
ва продукции, усилению 
трудовой и технологиче
ской дисциплины.

В течение года коммунис
ты на своих собраниях не 
раз обсуждали вопросы 
производственной деятель
ности цеха. Серьезный, кри
тический разговор состоял
ся на отчетно-выборном 
собрании коммунистов цеха 
№ 4. Остро встали вопросы 
качества продукции цеха в 
этом году. И дело тут не 
только в недоброкачест
венных материалах и сырье, 
отметили коммунисты в сво

III

казалось бы негромких 
дел. Битьем в грудь щед
рым раздеванием авансов 
и выпячиванием себя доб
рую славу не завоюешь, 
хотя в заблуждение ввести 
можно. Встречаются у нас 
еще и такие комсомольские 
«лидеры»: распределить по
ручения поставить задачи, 
стукнуть по столу кулаком 
громко отрапортовать с 
трибуны. А копни поглуб
же — дела-то конкретного и 
нет, так, одни бумажки.

— Как только три года 
назад Слава пришел к нам 
в управление, сразу актив
но включился в работу. Не 
являясь членом бюро, «та
щил» на себе по пять-шесть 
общественных поручений — 
расказывает Леонид Кузь
мин. — Я не припомню ни 
одного комсомольского со 
брания, ни одного меропри
ятия чтобы Слава куда-то 
по какой-то там причине не 
пришел. И вообще, если за 
дело берется Решетников,— 
я могу быть спокоен.

Что может один человек? 
Не так уж мало. Судите са
ми: в управлении, а скоро 
и в комитете комсомола 
комбината Вячеслав Решет
ников возглавил работу по 
военно-патриотическому во
спитанию. Дела пошли в 
гору Комсомольцы-спорт
смены ДСК вышли на го
родскую арену, второй год 
организуется слет туристов 
проведена солидная рабо
та по сбору материалов по 
истории Уральского добро
вольческого танкового кор
пуса. В общем, всего не 
перечислишь. Не берусь 
утверждать что это только 
Славина заслуга. И все же 
немалая доля здесь его лич
ного вклада ведь кто-то 
должен взвалить на себя 
всю ответственность, чтобы 
дело сдвинулось с мертвой 
точки.

Посмотришь на Славин 
распорядок дня и пове
ришь, что в сутках может 
быть 25 а то и 26 часов. 
Иначе действительно, как 
же все успеть. С утра двух 
дочек в садик собрать, во
семь часов плотничать на 
отделке очередного дома 
(надо сказать, что работа 
плотника — не из легких и 
к вечеру на общественные 
нагрузки не очень-то тянет, 
посидеть бы, отдохнуть), ну, 
а дальше . организация оче
редных соревнований, суб
ботник заседание спорт
клуба... и так далее. Домой 
приходит поздновато, но 

их выступлениях, но и в 
нас самих, в нашем умении 
организовать работу. Все 
еще высок в цехе уровень 
нарушений трудовой и про
изводственной дисциплины, 
низкими темпами ведется 
аттестационная работа. Не 
достаточно активно работа
ют в бригадах парторгани
заторы, а партийное бюро 
цеха ослабило к этому во
просу свое внимание. Ком
мунисты четвертого цеха 
должны занять ведущее 
место в борьбе с теми не
достатками, что мешают 
коллективу работать с пол
ной отдачей.

Коммунисты цеха № 9 в 
своих выступлениях отме
тили, что за последнее вре
мя увеличился процент 
бракованной продукции и 
отходов бетона, есть и на
рушения трудовой дисцип
лины. Именно коммунисты

иногда и постирать на де
тишек успевает. Правда, та
кое случается не часто, и 
это Славу огорчает, хоте
лось бы ему побольше по
могать дома.

Небольшой штрих: неза
менимым человеком счита
ют Славу в туристических 
походах. И не только пото
му, что в совершенстве вла
деет он туристскими пре
мудростями.

— В Славе заключен за
ряд максимальной работо
способности и отдачи, — 
рассказывает соратник по 
походам Леня Кузьмин. — 
Люди в поход подбираются 
разные. Кто-то уже устал 
до предела и от короткого 
перехода а для кого-то 
это пустяк. Бывает, что в 
такой ситуации и начинают
ся «нервы», слова хватает, 
чтобы вспыхнула ссора А 
Слава эту нервозность, ус
талость умеет как-то с нас 
снимать. Даже замечание 
он делает так, что челове
ку и в голову не придет 
обидеться.

— Сядем на привал, все 
устали никому за дело 
браться не хочется, а Слава 
первым без всяких там 
призывов встанет, один пой
дет дрова рубить или па
латку ставить. Глядишь и 
другие за ним потянулись. 
Кто-то сломал лыжу — он 
свою отдаст, спит у края 
палатки, конечно же—Сла 
ва. И все это молча, без 
лишних слов и показной 
«жертвенности».

Это только кажется, что 
они просты и будничны 
наши повседневные дела. 
За ними — наше отноше
ние к жизни и отношение 
к нам других людей. Или 
ты работаешь и живешь

ФАКТОР
должны возглавить работу 
на отстающих участках про
изводства — такое реше
ние прозвучало на собра
нии.

— Партбюро необходимо 
постоянно держать в поле 
своего зрения вопросы уси
ления партийного влияния 
в бригадах, — отметил в 
своем выступлении началь
ник цеха № 9 Н. Мацнев.— 
Одна из важнейших задач 
для нас, коммунистов,—по
мочь становлению дружно
го, коллектива, который ра
ботал бы в атмосфере 
творческого поиска, всеоб
щей заинтересованности за 
конечный результат труда.

Коммунисты цеха № 6 на 
своем собрании высказали 
замечания в адрес неудов
летворительной работы то
варищеского суда, мало 
внимания уделяла партий

«от сих до сих» «по наря
ду», или берешь на себя, 
сколько унести можешь и 
еще чуть-чуть впридачу. Тя
жело? Конечно, нелегко. 
Зато и получаешь стори
цей.

Коммунист Вячеслав Ре
шетников не раз призна
вался победителем социа
листического соревнова
ния, награжден знаком ЦК 
ВЛКСМ «Молодой гварде
ец пятилетки», знаком ЦК 
ВЛКСМ «Мастер-умелец», 
многочисленными грамота
ми и благодарностями. И 
вот еще одна награда — 
он в числе группы туристов 
Свердловской области при
глашен на XII Всемирный 
фестиваль молодежи и сту
дентов.

Мы встретились со Сла
вой незадолго до отъезда.

— Четыре часа ходил по 
Пионерскому поселку—про
верял по заданию горкома 
комсомола спортивные пло
щадки Кировского района. 
Не успел все улицы обой
ти,— посетовал он —Ничего 
после фестиваля закончу. 
Как-то неожиданно все по
лучилось. Первый раз в 
жизни еду в Москву и сра
зу на такое знаменательное 
событие. Страшно даже не
много, ведь не просто так 
от себя еду. Обязывает 
такая поездка ко многому.

Так думает Вячеслав Ре
шетников молодой комму
нист плотник четвертого 
разряда СУ-13 нашего ком
бината.

Т. СУББОТИНА.
НА СНИМКЕ: участник 

XII Всемирного фестиваля 
молодежи и студентов 
В. Решетников.

Фото В. Калимасова.

ная организация цеха ком
сомолу и молодежи.

Критические замечания, 
высказанные коммунистами 
завода на отчетно-выбор
ных собраниях, нашли свое 
отражение в принятых по
становлениях, где намечены 
конкретные пути по улуч
шению работы трудовых 
коллективов, активизации 
роли коммунистов.

Новые составы выборных 
органов первичных партий
ных организаций должны 
считать своей главной за
дачей мобилизацию коллек
тива на успешное выполне
ние заданий завершающего 
года одиннадцатой пятилет
ки и достойной встречи 
XXVII съезда КПСС. Пар
тией взят курс на ускоре
ние социально-экономиче
ского развития страны. Ре
шение сложных, масштаб
ных задач интенсификации 
экономики на базе научно- 
технического прогресса, по
вышение дисциплины, орга
низованности, утверждение

27 июля открывается
XII Всемирный фестиваль 
молодежи и студентов 

«Врснитать юношей и столице нашей Родины 
девушек в духе дружбы 27 июля 1985 года и про- 
и единства с народами длится до 3 августа. Пред- 
братских социалистиче. стоящий форум молодежи 
ских стран, солидарности станет крупным антиво- 
с освободительной . борь- енным, антиимпериалисти- 
бой трудящихся калита- ческим событием, нацелит 
диетических и развиваю- молодежь на дальнейшую 
щихся государств». активизацию выступлений 

(«О дальнейшем улуч- против ядерной угрозы, за 
шении лартийногр руко- мир и разоружение. Ло- 
водства комсомолом и зунг предстоящего ХП 
повышении его роли в Всемирного фестиваля: 
коммунистическом воспи- «За антиимпериалистиче 
танин молодежи». — скую солидарность, мир 
«Правда», 1984, 7 июля, и дружбу!». Основой по- Лондонская Всемирная литической Программы конференция молодежи фестиваля станут крупные (1945 г.) приняла реше- манифестации в связи с ние о проведении всемир- 40-летием Победы над ных фестивалей молоде- гитлеровским фашизмом жи и студентов. С само- и японским милитариз- го начала фестивальное мом. Программой предус- движение со всей очевид мотрено обсуждение ши- ностью доказывало, что рокого круга вопросов о встречи прогрессивной роли молодежи в борьбе молодежи служат делу за социальный прогресс, мира и разрядки в между- Состоятся встречи в тру- йародных отношениях. ХП довых коллективах, мно Всемирный фестиваль гочисленные культурные молодежи и студентов и спортивные- мероприя- торжественно откроется в тия.

ЦИФРЫ II ФАКТЫ

года - уничтожение
• 34-я сессия Генеральной Ассамблеи ООН провозгласила 1985 г. 'Международным годом молодежи. Девиз участие, развитие, мир — предполагает активизацию участия юношей и девушек в общественных и гос у даре твен н ьгх делах, увеличение вклада молодого поколения в реше ние социально-экономических задач, повышение роли молодежи, ее объединений и организаций в борьбе за мир, развитие и укрепление дружбы и сотрудничества.• Численность молодежи в мире увеличивается с каждым годом. В 1980 г. на планете насчитывалось 850 млн. юношей и девушек в возрасте от 15 до 24 лет. По оценкам ООН, к 2000 г. эта цифра превысит уже 1 млрд.• Фестивальное движе ние зародилось в ноябре 1945 г., когда в Лондон на Всемирную конференцию собрались делегаты молодежи 63 стран мира. Он имени миллионов юношей и девушек различных национальностей представители более 200 молодежных организаций заявили о своем стремлении «бороться за единст во молодежи во всем мире,

порядка во всех сферах 
жизни общества требуют 
коренных перемен в стиле 
и методах работы.

Теперь, когда цели опре
делены и задачи сформули
рованы, на первый план в 
деятельности первичных 
парторганизаций выдвига
ются вопросы организации 
и воспитания трудящихся. 
Главное здесь в том, что
бы активизировать челове
ческий фактор. Весь опыт 
партии, — подчеркнул в 
докладе на совещании в 
ЦК КПСС 11 июня 1985 го
да М. С. Горбачев, — го
ворит: мало что можно из
менить в экономике, управ
лении, воспитании, если не 
осуществить психологиче
скую перестройку, не вы
работать желания и умения 
мыслить и работать по-но
вому».

А. НОСКОВ, 
зам. секретаря 

парткома завода ЖБИ 
им. Ленинского 

комсомола.

за единство молодежи всех рас, всех цветов кожи, всех национальностей и всех верований... бороться за остатков фашизма на земле... за глубокую, искреннюю дружбу народов, за справедливый и длительный мир, искоренение нужды и безработицы».• По инициативе ВЛКСМ, насчитывающего в своих рядах 42 млн. комсомольцев, XII фестиваль откроется в Москве 27 июля в 1985 г. Гостей фестиваля примет Московский Дворец молодежи, в строительстве ко- торого принимали участие представители молодежи всех союзных республик.• В ходе ударной вахты, посвященной 60 ле- тию присвоения комсомолу имени В. И. Ленина, советские юноши и девушки перечислили 40 млн. рублей, выработали продукции на 212 млн. рублей.• Важным этапом в ходе подготовки к фес тивалю стало IV заседание Международного подготовительного комитета XII Всемирного фестива- >пя молодежи и студентов, состоявшееся в конце марта в 'Москве. На нем была принята программа фестиваля.



26 июля 1985 года СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 3 стр

УРОЖАЙ-85 ЗАБОТА ВСЕХ
Спецвыпуск пресс-группы Кировского райкома КПСС 
и газеты «Свердловский строитель» И КАЖДОГО
СКОНЦЕНТРИРОВАТЬ 

УСИЛИЯ
По традиции трудящиеся, студенты, учащиеся 

Кировского района шефствуют над . шестью совхо
зами Белоярского района: «Косулинским», «Бру 
сянским», «Логиновским», «Храмцовеким», «Бело
реченским» и «Мезенским». О том. как труженики 
района помогают подшефным совхозам, о задачах 
уборочной кампании мы попросили рассказать 
второго секретаря Кировского райкома партии 
В. М Кормина.

— В прошлом году 
труженики нашего райо
на с честью справились с 
поставленными перед ни
ми задачи, несмотря на 
тяжелые погодные уело 
вия. Думаю, что и в 
уборке урожая-85 горо
жане не подведут.

Сегодня город актив
но помогает селу в ра
боте по уходу за посева 
ми, в заготовке кормов. 
В нынешнем году наше 
му району необходимо 
прополоть овощей и кор
неплодов на площади 
1420 гектаров, загото
вить 1000 тонн сена и 
1500 тонн зеленой мас
сы для совхоза «Орджо- 
никидзевский» На 15 
июля было прополото 
870 гектаров овощей и 
314 гектаров корнепло
дов. . заготовлено сена 
около 25 процентов от 
планового задания. на 
20 июля плановое зада
ние по заготовке зеле
ной массы было выпол
нено на 60 процентов. 
200 организаций и пред
приятий Кировского 
района привлечены к 
этим работам. Хорошо 
трудятся на селе пред
ставители головных шеф
ствующих предприятий, 
Уральского научного 
центра. издательства 
«Уральский рабочий». А 
вот производственное 
объединение «Урал- 
обувь» еще недостаточно 
активно включилось в 
работу, допускаются сры
вы сроков выезда в сов 
хоз «Логиновский». С 
полной отдачей порабо
тали на полях подшеф
ных совхозов школьни
ки. Учашиеся школы 
№ 130. к примеру, про
пололи в совхозе «Бе
лореченский» около ста 
гектаров овощей и кор
неплодов.

Работники совхоза 
«Орджоникидзев с к и й» 
отмечают, что в этом го 

ду значительно выше ка 
чество заготовленной зе
леной массы. До конца 
июля трудящимся Киров
ского района необходимо, 
полностью выполнить за
дание по заготовке зеле
ной массы. Также нужно 
поторапливаться с окон
чанием работ но уходу 
за посевами и заготовкой 
кормов, ведь впереди — 
уборка ранних сортов 
овощей и корнеплодов.

Для проведения сель
скохозяйственных! работ 

в подшефные совхозы не 
обходимо' направить 800 
человек на вспомогагель 
ные работы, 150 механи
заторов. 100 комбайне 
ров, подготовить авто
транспорт для вывозки 
картофеля и овощей. 
Трудящимся КирО|ВСКОГО 
района предстоит убрать 
1 000 гектаров картофеля 
и 650 гектаров овощей, 
что соответственно на 
200 и 50 гектаров боль
ше. чем в прошлом году.

Уже сегодня следует 
широким фронтом раз
вернуть подготовитель
ные работы по механи
зации уборки урожая-85. 
Сельскохозяйственный ин 
ститут разработал об
ширную программу шеф
ской помощи селу, в ко
торую входит весь комп
лекс сельскохозяйствен
ных работ, начиная от 
подготовки почвы и се 
менного фонда и кончая 
уборкой урожая. Голов 
ное шефствующее пред 
приятие и совхоз «Косу 
линский» должны обеспе 
чить механизированную 
уборку моркови, совхозы 
«Белореченский» и
«Храмцовский» вместе со 
своими шефами механи
зировать уборку карто
феля, совхоз «Велоре 
ченский» - уборку кор 
неплодов.

Уже первые шаги по 
подготовке почвы пока 
зали. что в этим году 

шефские организации 
значительно увеличили 
вывоз на совхозные по
ля минеральных удобре
ний, организованно про
шла посевная кампания, 
интенсивно ведутся про
полочные работы.

В августе--сентябре 
начнется уборочная кам
пания, а. значит, нагруз
ка на все шефствующие 
предприятия и организа
ции значительно увели
чится. Свой отпечаток 
на уборку урожая-85 на
кладывает и то, что про
ходит она в год знамена
тельный, год завершения 
одиннадцатой пятилетки, 
планы и задачи которой 
как на производстве, так 
и на селе должны быть 
безусловно выполнены. 
Поэтому так важно се
годня и селу, и городу 
максимально сконцентри
ровать свои усилия, 
вскрыть все резервы, 
обеспечить организован
ность и дисциплину. Пар
тийные организации дол
жны строже спрашивать 
с тех руководителей, ко 
торые не обеспечивают 
своевременное выполне
ние заданий по заготовке 
сельскохозяйстве н в о й 
продукции.

Заслуживает внимания 
и распространения опыт 
ведущих коллективов по 
организации сельскохо 
зяйст венных у бо ро ч н ы х 
отрядов. Производитель
ность груда в таких отря
дах в два-три раза выше, 
чем у выезжающих „в. пр: 
ле на один рабочий день.

На период уборочной 
кампании за каждым 
совхозом будет закреп
лен уполномоченный Ни 
ровского райкома пар
тии. Хотелось бы обра 
тить внимание на решаю 
щую роль партийных 
организаций в контроле 
за ходом уборочной кам
пании. в мобилизации 
коллективов на успешное 
выполнение заданий по 
уходу за посевами, заго
товке кормов, уборке 
урожая. предусмотрен
ных двухсторонними до- 
говорами и решениями 
исполкома -Кировского 
районного Совета народ
ных депутатов.

Задачи поставлены 
сложные, но, надеемся, 
они окажутся по плечу 
трудящимся Кировского 
района и общими уси
лиями мы обеспечим го 
рожай богатым витамин
ным столом.

Бывает так, что в суе
те городской жизни мы 
порой забываем, какого 
большого труда стоило 
вырастить все то, что мы 
ежедневно видим у себя 
на столе и на прилавках 
магазинов: хлеб, картош
ку, капусту... Как часто 
за обилием красивых 
слов о людях села, о их 
нелегком труде мы забы
ваем, что все это кровно 
касается и нас, горожан.

Поэтому каждый из нас 
должен внести хотя бы 
небольшой, но свой вклад 
в выполнение задач Про
довольственной програм
мы. Завершается пропо
лочная страда, ежеднев
но труженики свердлов
ских предприятий выез
жают на село, чтобы по
мочь колхозам и совхо
зам в уходе за посевами.

Как и всюду, в совхо
зе «Косулинский» Бело
ярского района основ
ную часть работ на про
полке овощей, занимаю
щих здесь в общей слож
ности площадь в 280 гек
таров, выполнили горожа
не: школьники, рабочие, 
служащие.

Далеко раскинулись 
широкие и просторные 
совхозные поля, которые, 
пожалуй, и не охватишь 
одним взглядом, и кажет
ся, что убрать с них та
кую массу сорняков поч
ти невозможно.

— Что вы, — улыба
ется начальник участка 
В. А. Шахтарин. — Ос 
талось прополотьве бо
лее 48 гектаров, за две 
недели уже почти все сде
лали. Большое спасибо 
за это свердловчанам, 
особенно школьникам 43 
и 145 школ.

В Косулино располо
жен школьный трудовой 
лагерь, где ребята и тру
дятся, и отдыхают. Ос
новная задача, конечно, - 
помочь совхозу в пропол
ке, и в этом старшие то
варищи вполне могут по
ложиться на своих юных 
помощников. Ребята ста
раются, сознают, что им

* Строители — селу........................... --■=

Домики 
в «Белореченском»
Два новеньких ак

куратных жилых доми
ка площадью 190 кв. 
метров каждый под
нялись в совхозе «Бе
лореченский». Строи
тели СУ-13 нашего 
комбината постара

В ПОЛЕ-ВСЕМ КОЛЛЕКТИВОМ- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Каждое предприятие 

города имеет конкретное 
задание по оказанию по
мощи селу. Свердловский 
домостроительный ком
бинат должен заготовить 
шесть тонн сена для 
совхоза «Орджоникидзев- 
ский». Это поручено сде
лать коллективу СУ-1 
(ответственный за заго
товку сена зам. началь
ника СУ-1 В. Булатов).

Кроме заготовки сена 
коллективу комбината 
предстоит прополоть 
шесть гектаров овощей и 
корнеплодов и убрать 7,4 

доверено важное дело.
— Претензий у нас к 

школьникам нет, — гово
рит директор совхоза 
И. П. Шептилич. — Нор
мы выполняют, не ленят
ся. Мы тоже им помога
ем, чем можем: наладили 
питание, оно у нас трех
разовое, стараемся на
кормить ребят получше. 
Но много, конечно, и про
блем.

Домики, где живут ре
бята, — щитовые, прихо
дится в каждый ставить 
печку. Плохо обстоят де
ла и с баней. Так что, 
видимо, назрела пора по
мочь построить совхозу 
хороший трудовой лагерь 
со всеми необходимыми 
культурно-бытовыми со
оружениями. Сегодня ко- 
сулинцы могут принять 
120 школьников, а ведь 
их число можно было бы 
увеличить, польза от это
го обоюдная: ребята по
лучают хороший трудовой 
урок, а совхоз экономит 
рабочую силу.

— Чувствуем о себе 
заботу совхоза, — рас
сказывает начальник ла
геря Л. Ф. Князькова,— 
Все наши просьбы вы
полняются, и в общем 
претензий у нас почти 
нет. Жаль только, что 
дровами нас совхоз не 
обеспечивает, приходится 
самим добывать. В це
лом же трудовой чет
вертью довольны.

Приятно видеть забот
ливое и рачительное от
ношение руководства сов
хоза к школьникам, ведь 
польза от этого сотрудни
чества, повторюсь, оче
видна, и будет она еще 
больше, если лучше ор
ганизовать бытовые усло
вия ребят.

На соседнем поле ра
ботают сотрудники ин
ститута «Уралгипро- 
шахт». Они хорошо пора
ботали на прополке мор
кови. Но это не единст
венная организация, бла
годарность которой вы
ражают косулинцы: внес
ли свой вклад коллекти

лись сделать их как 
можно уютней, как 
можно удобней для 
сельских жителей.

В каждой кварти
ре — пять комнат, на 
первом этаже располо
жена кухня-столовая,

гектара овощей в совхо
зе «Белореченский». 
СУ-13 необходимо в крат
чайшие сроки прополоть 
три гектара посевов, 
СУ-29 — два гектара, 
СУ-15 — один гектар, 
коллективу ‘управления 
ДСК — один гектар. Хо
рошо поработали в ми
нувшую субботу на про
полке моркови коллекти
вы СУ-15 и управления 
ДСК. А вот строители 
СУ -29 что-то долго со
бираются на прополку.

В сентябре строители 
будут помогать селу в 

вы Средуралстройснаба, 
института «Водоканал- 
проект», УПИ.

— Очень редко бы
вает так, чтобы приез
жающие из города не 
выполняли нормы, хотя 
они и довольно высоки — 
5—6 соток на человека 
на моркови и до 12 со
ток на капусте. Горожа
не понимают, что приеха
ли сюда не отдыхать, а 
работать, — говорит 
В. А. Шахтарин. — С 
каждым вновь прибыв
шим на прополку наш 
агроном Л. А. Бабушки
на проводит технологиче
ский инструктаж, а по 
окончании работ проверя
ем качество. Если оно нас 
не удовлетворит, можем 
заставить переделать, в 
случае же отказа — 
ставим этой организации 
в графу выполнения ми
нус, а это равносильно 
для каждого сотрудника 
прогулу рабочего дня. 
Правда, применять это 
правило почти не прихо
дится. Работают в основ
ном все на совесть.

Вот к другому полю 
подходит большая группа 
сотрудников УПИ. С ни
ми проводится неболь
шая беседа и начинается 
прополка. Люди работа
ют сосредоточенно и да
же делают друг другу 
замечания, если видят 
некачественно прополо
тую грядку. От УПИ в 
Косулино работает сту
денческий сельскохозяй
ственный отряд инженер
но-экономического фа
культета.

Подходит к концу на
пряженный рабочий день. 
Люди уходят с поля 
усталые, но довольные, 
Для себя потрудились и 
в то же время для всех,— 
улыбаются они. Сегодня 
каждый из них почувст
вовал, как нелегок сель
ский труд, понял, что за
бота об урожае — дело 
всенародное, прямо ка
сающееся и сельского 
жителя, и горожанина.

Д. ПОСТОЯЛКО.

рядом подсобное поме
щение для содержания 
домашних животных, 
оборудован подвал.

На возведении до
мов хорошо потруди
лись строители участ
ка № 3 (начальник 
участка 3. Ахияров, 
прораб А. Старцев). 
Это еще один вклад 
свердловских домо
строителей в преобра
зование Уральского 
Нечерноземья.

уборке картофеля. СУ-13 
предстоит убрать поле в 
три гектара. СУ-15 — 
1,4 гектара, СУ-29 — 2 
гектара, управлению 
ДСК — один гектар.

Всем подразделениям 
комбината, участвующим 
в оказании помощи селу, 
надо организовать работу 
так, чтобы эта помощь 
стала по-настоящему 
эффективной.

О. РОМИНА.
На снимке: идет про

полка в совхозе «Бело
реченский» .

Фото В. Калимасова.
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«Свердловский строитель»

ЗА СТРОКОЙ ПОСТАНОВЛЕНИЯ
На собрании коммунис

тов, актива КМСО и штаба 
стройки МЖК были обсуж
дены итоги строительства 
МЖК во втором квартале 
1985 года и задачи на тре
тий квартал. Собрание по
становило: считать главной 
задачей каждого комму; 
ниста, каждого бойца КМСО 
ударную работу на объек

тах МЖК повышение каче
ства и производительности 
труда, оргкомитету МЖК и 
штабу стройки проанализи
ровать затраты трудовых 
ресурсов в 1984—1985 го
дах на объектах МЖК, ДСК 
и заводе ЖБИ и решить во
прос о числе бойцов, рабо
тающих на заводе ЖБИ. 
Оксу и штабу стройки ре-

комендовано составить и 
согласовать с ДСК план 
мероприятий, обеспечиваю
щих сдачу дома № 6 и БО- 
28 в сентябре.

В третьем квартале наме
чено выполнить работы по 
«нулю» дома 4Б и сетям на 
аптеке 1 Т. В постановлении 
также отмечается, что за 
прошедший период ослаби
ли свою работу посты 
«Комсомольского прожек
тора» строительных отря
дов.

В июле 1985 года на 
очередном заседании По
литбюро ЦК КПСС рас
смотрены и одобрены 
предложения о строитель
стве молодежных жилых 
комплексов. В сообщении 
говорится: «В целях улуч
шения жилищных условий 
для молодых семей рас
смотрены и одобрены пре
дложения о строительстве 
молодежных жилых комп
лексов. Эти комплексы, 
включающие жилые дома 
и объекты культурно-бы
тового назначения, будут 
создаваться при непосред
ственном трудовом учас
тии молодежи».

Сразу после получения 
известия о заседании По
литбюро ЦК КПСС в мо

додежном жилом комплек
се микрорайона «Комсо
мольский» состоялся ми
тинг. В митинге участвова
ли бойцы комсомольско- 
молодежных строительных 
отрядов, руководители 
оргкомитета МЖК, жите
ли молодежного комплек
са.

Председатель оргкоми
тета МЖК Е. Королев за
читал текст опубликован
ного сообщения, с боль
шим вниманием и вооду
шевлением воспринятый 
эмженовцами.

— Мы преодолели не
мало трудностей на пути 
строительства нашего 
комплекса, — отметил 
Е. Королев, — и сегодня 
с глубоким удовлетворе

нием сознаем: мы работа
ли и творили не зря. Наш 
опыт вошел в копилку 
передового опыта комсо
мола страны.

Комиссар штаба стройки 
Ю. Аникин зачитал при
нятый на собрании комис
саров отрядов текст теле
граммы участников со
циального эксперимента 
по созданию МЖК в адрес 
редакции газет «Правда» 
и «Комсомольская прав
да». «Мы, жители комп
лекса, бойцы КМСО и 
МЖК и кандидаты в чле
ны МЖК заверяем Цент
ральный Комитет КПСС 
в том, что все свои силы, 
энтузиазм и инициативу 
приложим для выполнения 
важнейших народнохо
зяйственных задач, по
ставленных перед нами 
Коммунистической парти
ей Советского Союза».

Горячие аплодисменты 
собравшихся были выра
жением единодушного 
одобрения обращения. 
Доверие партии предстоит 
оправдать ударным тру
дом.

Напрасно «квар
тирьеры» поджи
дали на повороте 

узкой опушечной дороги 
колонну фестивальных 
команд: с песнями, транс
парантами, шутками... ко
лонна отправилась не 
туда. Пришлось комен
данту лагеря, директору 
Дома культуры МЖК 
Сергею Ивкину взять в 
руки трубу (как-никак вы
пускник консерватории) и 
бегать по лесу, прислуши
ваясь к откликам на 
«трубный глас»,

Так, можно сказать, 
«эспериментально» на
чался пятый летний фе
стиваль МЖК в этом го
ду, посвященный своему 
старшему брату — Мо
сковскому ' Всемирному. 
Нынешний фестиваль дей
ствительно можно назвать 
экспериментальным. Если 
предыдущие фестивали 
эмжековцы организовы
вали с помощью и на ба
зе предприятий-дольщи
ков, то этот решили про
вести на туристской осно
ве, в отрыве от «благ ци
вилизации». Выбрали та
кое место, куда нельзя 
подъехать автобусом: 
пригородный лес; Жула- 
новские разрезы. Опреде
лили «начальные усло
вия» — уютный берег 
маленького пруда, вокруг 
замечательный лес и не 
менее замечательные бо
лотца, до электричества— 
три километра, до питье
вой воды — почти кило
метр, остальное — по 
принципу «все мое ношу 
с собой».

ПЯТЫ и,
* Заметки о летнем фестивале МЖК

экспериментальный.
И начали азартно гото

виться, просиживая до 
глубокого вечера на «фе
стивальных советах» над 
составлением программы, 
решением миллиона орга
низационных и прочих 
вопросов. Предусмотрели, 
кажется, все, что возмож
но. Оставалось только га
дать: пойдут или не пой-
дут жители на 
комфортный 
Зря опасались, 
мент удался

такой не- 
праздник? 

экспери- 
— пошли!

Более трехсот участников, 
из них пятьдесят — дети, 
составили семь команд:
пять 
домов,

сборные жилых
одна

КМСО, одна 
кандидатов

— сборная 
— сборная 

с предприя-
тий - дольщиков.

Чтобы путь на фести
валь не был таким уто
мительным, прорвались- 
таки на неприхотливых 
«пазиках» с палатками, 
ящиками и... зеленым ла
рем, наполненным приза
ми. А дорогу до лагеря 
назвали «марафонским 
конкурсом на лучшее ше
ствие команд». Удиви-

го «жительский»: если 
раньше каждое предприя
тие - дольщик выставля
ло свою команду, то нын
че они выступали единой 
сборной. Тон же задавала, 
и это неудивительно, са
мая опытная, самая спло
ченная команда дома 1Б, 
второго по возрасту дома 
МЖК. Команда выбрала 
себе образ станишников— 
лихих казаков и казачек. 
Колоритные персонажи во 
главе, конечно же, с де
дом Щукарем стали ду
шой и украшением празд
ника и, кстати, завоевали 
больше половины всех 
призов! >

В молодежном жилом 
комплексе в особом поче
те доброта, юмор, здоро
вье и творчество. На них 
и были ориентированы 
все конкурсы и состяза
ния. И не только состяза
ния. Большой успех и 
шумные аплодисменты у 
участников фестиваля по
лучило выступление Цир
ка. Циркачами были гости

все большего числа
команд к спортивной ча
сти праздника. На этот 
раз решили ввести коэф
фициент 1,5 для увеличе
ния «веса» спортивных 
баллов в командной ко
пилке. Это сыграло реша
ющую роль в определении 
тройки команд - победи
тельниц и особенно раз
задорило спортивный азарт 
участников.

Традиционный вид со
стязаний — кросс-эстафе-
та. Длина трассы 265
километров, восемь эта
пов, причем трудных —|

жить до вечера: «экспери
ментальный» воздушный 
шар над фестивальной 
мачтой прижало к земле 
и коварная уральская по
года произвела над празд
ником свой эксперимент— 
затяжную грозу, подкре
пив ее потом ночным до
ждиком. Пришлось кон
курсу «боевых листков» и 
комической эстафете так 
и остаться, в блокнотах 
организаторов. Однако 
программа первого дня 
решением совета команд 
была доведена до конца, 
хоть и закончилась за 
полночь.

Концерт самодеятельно
сти начали в десять. Тра
вяную эстраду на берегу 
пруда окружило плотное

сторг публики, но и их са- 
тиричность, пожалуй, зве
зды эстрады постарались 
бы избавиться от своих 
штампов, посмотри они 
концерт на берегу Жула- 
новского пруда.

С противоположного 
берега к конкурсной эст
раде плыла волна плот
ного белого тумана. За
кончился концерт, но еще 
долго звучали в ночи пес
ни у костров.

Жюри подводит итоги 
после обязательного кон
курса поэтического
(много было споров в со
вете МЖК, найдется ли в
каждой команде 
один поэт). Все 
представили на 
хорошие стихи

хотя бы 
команды 
конкурс 
о мире,

праздника дети. И

тельно, но 
оказалась 
приятий - 
тя ребята 
сте лишь 
фестиваля.

самой дружной 
команда пред- 
дольщиков, хо- 
собрались вме-

за неделю до

Эксперимента л ь н ы м 
фестиваль МЖК стал и по
составу. Впервые так
решил совет комплекса — 
праздник был прежде все-

пусть их выступление 
было по-детски просто
душным и незатейливым, 
взрослые были в востор
ге, ведь ребята придумали 
все это в походных усло
виях и не побоялись пока-.
зать свое «неплановое» 
творчество.

Организатор фестива
ля — совет МЖК имеет 
свою «фестивальную» 
стратегию: привлечение

местность 
Решающие 
сложные, 
Например, 
разгорелась

«пересечена». 
этапы — или 
или женские.

на финише 
драматичная

борьба между участница
ми — претендентками на
второе третье места.
Героический рывок — и 
расстояние сокращается 
до минимума. И все же 
дом № 12 второго места 
не уступил.

А вот эксперименталь-
ный вид водное поло.
На краю пруда мячики 
ограждают игровое поле 
между плавучими ворота
ми: левый край поля — 
воды по пояс, на правом 
крае — играют вплавь. Пра
вила строже, чем в хоккее, 
до ворот противника вро-
де бы недалеко, желание
выиграть огромно... О
страстях на водной арене 
сама за себя говорит вы
сокая результативность 
(12:7) в финальной игре, 
да темпераментные толпы 
болельщиков.

Финал пришлось отло-

полукольцо зрителей — 
и не надо было мощных 
звуков и аккордов, сце
нических эффектов и по
трясающих декораций - 
чуткое доброе внимание 
усиливало слова и жесты, 
а темы выступлений были 
всем близки и доро
ги: мир. Московский
фестиваль, МЖК, наша 
жизнь... Интересно, что в 
выступлениях команд поч
ти не было номеров, де
монстрирующих мастер
ство исполнения. Преобла
дали сюжетные програм
мы, построенные в виде 
телепрограмм, концертов, 
сказок и даже заседаний. 
Но до чего они при всей 
своей пародийности были 
остроумны, актуальны. 
Команда дома № 43 «Ве
лосипед», например, по
казала телешоу «У вас в 
гостях все звезды совет
ской эстрады». Вела кон
церт, конечно же, Алла

дружбе, фестивале.
Заканчивается фести- 

У частникиваль МЖК. 
фестиваля 
победителя

поздравляют 
команду

дома № 12 — бойцов от
ряда общественного при
зыва, которые трудятся 
на областной ударной ком
сомольской стройке — 
возведении завода КПД. 
Ребятам буквально завтра 
заселяться в новый дом, 
наверное, еще и поэтому 
'они выступали с таким 
подъемом и настрое
нием. ]

Радость общения, хоро
ший отдых, счастливые 
детские глаза — вот что 
дал нам пятый, летний, 
экспериментальный фести
валь.

Н. БЕЛОЗЕРОВ, 
член пресс-центра МЖК. 

НА СНИМКАХ: коман-
да завода КПД побе-

Пугачева, 
большая

И не только 
узнаваемость

«артистов» вызывала во-

дители фестиваля, (внизу) 
команда дома № 1Б.

Фото А. Тетерина.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 620075, г. Свердловск, К-75, УЛ. ПЕРВОМАЙСКАЯ, 60, 4 ЭТАЖ. ТЕЛЕФОНЫ: РЕДАКТОР — 55-45-86, ОТВЕТСТВЕННЫЙ 
СЕКРЕТАРЬ, КОРРЕСПОНДЕНТ — 55-20-21, МАШИНИСТКА — 55-20-21, ФОТОКОРРЕСПОНДЕНТ — 55 44-32, КОРПУНКТ НА ЗАВОДЕ ЖБИ ИМ. 
ЛЕНИНСКОГО КОМСОМОЛА — 44-93 99. ГАЗЕТА ВЫХОДИТ ПО ПЯТНИЦАМ. ТИРАЖ 2270 ЭКЗЕМПЛЯРОВ.

НС 21732 Заказ № 6254 Тип. изд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Ленина. 49. И. о. редактора Т. М. СУББОТИНА.


